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亀田向陽自治会だより 
たんぼの用水が増水しています、子供さんに注意を！  2008・5・15 発行 Vol.6 亀田向陽自治会 

ＵＲＬ：http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/ （ｱｸｾｽ数５月１5 日現在 3,950 名） 
自治会の総世帯数 2008.4.30 363 戸（うち戸建住宅 166 集合住宅 197 室） 

 
 
 
 
 
 
 
                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
   

“平成 20 年度総会を開催します。 
平成 20 年度亀田向陽自治会総会を開催します。 

開催要項は以下の通りです。会員の皆様のふるっての参加をお待ちしております。 
 

日時： 平成 20 年 5 月 24 日（土）午後 6：00～8：00 

場所： ふれ愛プラザ 2 階会議室 

第一部 火災報知機設置についてのお願い  
江南消防署より設置について説明とお願い。（6：00～6：10） 

第二部 新しいゴミ制度についての説明会  
新潟市のゴミ専門官による説明を予定しております。（6：10～7：00） 

第三部 自治会総会（7：00～8：00） 
第 1 号議案 平成 19 年度活動報告と会計報告 

第 2 号議案 平成 20 年度の事業計画と予算 

＊防犯灯の設置について 

＊植栽の緑化計画と“緑の守り人ボランテｲア” 

第 3 号議案 地縁団体の認可について 

第 4 号議案 自治会館建設について(アンケート結果公表) 

第 5 号議案 役員改選について 

第 6 号議案 その他（ゴミステーションにキー取付け） 

＊ 5 月中旬、全戸に総会の資料をあらかじめ配布させていただきます。 

総会当日には配布した資料をお持ちくださるようお願いいたします。 

みんな集まれ！春のクリーン作戦。  

  平成 20 年 5 月 11 日（日）クリーン作戦を実施しました。 

前日少し雨が降り作戦当日は晴れ、しかも暑くもなく絶好の草取り日和となりました。大勢の家

族連れの方から参加いただきありがとうございました。（参加者数：約 150 名）  

今年のクリーン作戦では向陽高校の高山校長、萩野教頭をはじめ、総勢 26 名の生徒さんが自治会

の呼びかけに自発的に応じて参加してくれました。一生懸命に草取りやゴミを拾う姿を見ると、同

じ学校の生徒がゴミを捨てていくことが信じられません。これからもいろんな形で住民と学校・生

徒との交流が深まっていければ、と期待します。 なお向陽高校は文科省の「豊かな体験活動推進

事業」に手を挙げ、全国の高校 6 校のうちに選ばれました。今後 1 年間、教師、生徒、保護者、地

元自治会と合同でプロジェクトを展開するそうです。これらの活動は後日またお知らせします。 
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初代組長さん、ご苦労様でした。 
最初の組長さんは平成18年 11月の自治会設立後、1年と5ヶ月の変則的な期間で務めていただき、

平成 20 年 3 月をもってようやく新しい組長さんと交代になりました。長い間、ありがとうございま

した。また新しく組長さんになられた方は来年 3月までよろしくお願いいたします。 

4 月 5 日に新旧の組長さんに集まっていただき、回覧板の回し方、会費の徴収方法などについての

事務引継ぎを行いました。また来年度の事業計画や予算などについても役員の案を説明しました。

組長会議終了後、自治会予算で新旧組長さんの懇親会を開きました。この会には地元、向陽高校の

校長先生、教頭先生、高橋 PTA 会長も自費参加していただきました。ほかの組の組長さんや役員と

の顔合わせもでき、和気あいあいの会となりました。毎年恒例の行事にしたいと考えています。 

 

 
      

     新しい組長さんは以下のとおりです。      敬称略 

組名 新組長名 組名 新組長名 

1 組 大野 大輔 6 組 野崎 幸栄 

2 組 小柳 賢一 7 組 緑川 敏雄 

3 組 小鍛冶 大介 8 組 岡村 太輔 

4 組 渡辺 容士 9 組 池田 昌宏 

5 組 佐々木 正直 10 組 西塚 智之 

                    

「ふれ愛さくらまつり」  
4 月 20 日（日）、ふれ愛プラザと地域交流センターを会場にした「ふれ愛さくらまつり」が開催さ

れました。さいわい快晴に恵まれ、人気のスタンプラリー、健康チェック、歌や演奏会など大盛況

の賑わいでした。 
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新 1 年生にもうれしい春。 
子供会会長 大口和美さん記 

「子供会主催の新入生歓迎会が開かれました。子供 43 名保護者 17 名合計 60 名の参加により新年会

を開催。餅つき準備中には子供達がコマなど日本的な遊びに興じていました。お父さんのご協力で

餅つきが行われ、子供達も杵を持ち餅つきを体験いたしました。出来上がりのお餅は小さく丸め分

けていましたが、あっという間にお代わりの列が出来、美味しいと完食でした。 

          ご協力頂いた保護者の皆様有難うございました。」 

 

ゴミステーションに掲示板を設置しました。 

             どんどん利用しましょう！ 

ご存知とは思いますがゴミステーション脇に自治会用の掲示板を設置しました。 
自治会の活動や行政からの連絡などに有効に利用していきたいと思います。また非営利の活動の

案内なども掲示しますのでご希望の方は組長さんあるいは総務部長、会長まで直接申し込みくださ

い。向陽自治会承認のシールを作りました。このシールが貼られていない掲示物は不法に掲示され

たものとして撤去しますのでご注意ください。このシールは組長さんと清水総務部長がお持ちです。

植栽プランをお知らせします。   

自治会地内の JR 線路脇歩道に植栽枡があるのですが、まだ緑化されていません。 

自治会では新潟市の「緑化活動推進事業」の補助金を一部充当し、さらに自治会の予算も使って緑

化をはかりたいと考えています。土壌改良を施し、「ヤマボウシ」の木を植えます。添え木（支柱）

のまわりは「アベリア」という種類の潅木です。 

行政は苗木や球根、肥料などの購入については補助金を出しますが、緑地の維持管理については自

治会にまかせられています。 

街の緑はそこに住む人が守らなければなりません。自治会では以前からある植栽も含めて、「緑の守

り人ボランテｲア」行事を計画していきたいと思います。今年の植栽工事は 6 月を予定しています。 

その際は掲示板にて、ボランテイアで参加していただける方を募集します。ご協力をお願いいたします。

防犯灯プラン 
自治会設立当初から要望があったＪＲ線路脇の防犯灯の設置について 20 年度予算に計上しまし

た。総会での承認がおりましたら早急に工事を始めたいと考えております。なお防犯灯の設置は各自

治会の費用で設置することになっており、新潟市からは１灯設置につき￥19,000 の補助金が交付さ

れます。 

ちなみに現在設置されている防犯灯は土地区画整理組合が組合予算で設置し、後に新潟市に寄付

したものです。 
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 植栽プラン・防犯灯設置プラン（案）

 

 

＊防犯灯は景観を重視して電線を地中に埋設します。ポールと電灯は西側踏み切りから 

養護学校、向陽高校へ向かう歩道沿いにあるタイプと同じものです。 
 

ごみステーションにいたずら被害 
 

５月初旬、５・６組のゴミ箱が正面より凹んでいる被 

害にあいました。ほかのステーション８ヶ所も同じ被害 

にあっていました。特に２組のゴミ箱がひどい状態で 

正面の板が外れるくらいに陥没しています。 

誰か住民以外の心無い人・酔払いが故意に強烈な 

蹴りをいれたのでしょうか？ チューリップの花を 

傘でなぎ倒していた輩の画像をニュースで見た時と同じ 

ように気分が悪くなります。 

この件に関する情報がございましたら、是非、 

自治会までお知らせください！ 
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亀田公園訪問者に臨時の駐車場開設
春の桜見、5 月の連休、夏休み、と亀田公園は 

大勢の子供連れファミリーでにぎわいます。 

そこで困るのが迷惑駐車です。公園周りの 

道路という道路に車が駐車して道幅が狭くな

り、通常の車の通行ができなくなると同時に子

供の歩行にも危険な状態でした。自治会では江

南区役所・建設課や亀田駅前交番に 

この迷惑駐車の相談・陳情をしてきました。 

それが効を奏したとは思えませんが、連休後半 

5 月 3 日（土）から突然、臨時の駐車場が開設されました。新潟市が所有する 1 組地内の空き地に係

員が車を誘導していました。結果、一部迷惑駐車がみられましたが、道路からは見事に駐車する車

が消え、臨時駐車場には 100 台近い車がありました。我々住民にとっても、公園を訪ねてくる人た

ちにも喜ばれる行政の計らいには感謝、感謝です。 

向陽自治会 ミニ情報   
（１） 昨年 12 月 5 日に新潟向陽高校主催の「地域の声を聞く会」に参加しました。 

  校長先生、教頭、先生方、ＰＴＡ役員、学校評議員、亀田駅長が出席、自治会からは斎藤会長と

本間会計部長が参加しました。みなさんからの向陽高校への要望をコピーして配布しました。 

  校長先生が大変熱意のある方で地域との交流をさらに深めたいとおっしゃっていました。 

（２）自治会 9 組のお母さん・K さんは子供さんの迎えに JR 亀田駅まで歩いて向かいます。家から

はゴミ袋を持って出ます。そして道々、道路のゴミを拾いながら行くのです。そんな後ろ姿をみ

て育つ子供さんはきっと公共心のある、優しい子に育っていくのでしょうね。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  若いころは仕事にかまけて我が子の入学式には出席しませんでした。まだ父親の参加がめずらし

かったせいもあるかもしれません。今年は自治会長として東小学校の入学式に参列しました。今の世

は父親参加が当たり前のようです。さかんに写真やビデオでわが子を撮っているお父さんの姿が目立

ちます。それにしても小さい子たちの晴れやかで、どこかはにかんでいるような様子は見ていて、と

てもかわいいものです。式の間中、私の口元はゆるみっぱなしでした。 

2008 年 4 月現在 

総世帯数 363 
戸建住宅 166 戸 
集合住宅 197 室 

戸建平均年齢 29.8 歳 

約 110 名の人口増ですが、な

んと、赤ちゃんが 11 人、小・中

学生が 22 人も増えています。 

0～5 歳 91

6～15 歳 79

16～18 歳 15

19～59 歳 335

60 歳～ 37

戸建 166 個人口 557 

2007 年 2 月現在 

総世帯数 306 
戸建住宅 129 戸
集合住宅 177 室

戸建平均年齢 28.7 歳

 

0～5 歳 80

6～15 歳 57

16～18 歳 8

19～59 歳 270

60 歳～ 24

戸建 129 個人口 439 
 
新しい季節がめぐるごとに新しい家が建っています。いったいこの自治会の規模はどのくらいにな

るのでしょう。手元にある旧亀田町内の自治会名簿をみますと自治会・町内会の総数は６３。当自治

会は６２番目の設立で、６１番目は三條岡、６３番目は梅見台になっています。最大世帯数の自治会

は砂岡自治会で 650 世帯。最小は 26 世帯からなる自治会もありますが、平均的には 100～200 世帯く

らいでしょうか。亀田向陽自治会はごく近いうちに 400 世帯になり、5年後には 500 世帯を超えるの

ではないかと予想しています。今後、世帯数の増加とともに多様な意見や要望が出てくると思われま

す。それらを自治会としてしっかりと受けとめるためにも、今の手さぐり状態から早く抜けだして、

基礎固めをしたいものだと思います。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

文責 向陽自治会  会長 斎藤 茂   ray@tuba.ocn.ne.jp  電話 382-8444 

                            総務部 清水賢二  k3.shimizu@image.ocn.ne.jp  電話 381-2244 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
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